

SERVICIO DE COMEDOR CURSO 2024/2025

Estimadas familias:

Queremos informaros de varias cosas relacionadas con el servicio de comedor escolar.

HIGIENE BUCODENTAL

Como todos los años empezamos con la campaña de higiene buco-dental. Para ello es necesario que cada usuario/a del comedor, traiga un cepillo y una pasta de dientes al principio de cada trimestre (traer esta semana). Todo ello deberá ir marcado con su nombre y el del alumnado asiduo se quedará en el centro debidamente organizado en unas bandejas con vasos. Es responsabilidad de cada familia que cada niño/a tenga su cepillo y reponerlo para poder garantizar la higiene. Si desde el centro se observara que el cepillo se deteriora o la pasta se termina antes de acabar el trimestre, se pondrá en la mochila del/de la niño/a para su reposición.

HORARIO Y FALTAS

El servicio de comedor de octubre a mayo es de 14 a 17h. Hay dos salidas:

De 15.15 a 15.30h

De 16.45 a 17h

Se ruega puntualidad, pues fuera de este horario no se podrá recoger al alumnado, los/as monitores/as deben estar pendientes de su grupo. Aprovechamos para recordaros que los monitores y monitoras no pueden atenderlos a la puerta cuando recogéis a vuestros hijos/as, pues mientras hablan con vosotros/as desatienden al resto de niños/as.

Todas las dudas de comedor o matinera podéis comunicarlas por correo electrónico a comedor.condomina@gmail.com.

Ese correo se revisará de lunes a viernes de 9 a 9:30h. Si necesitáis solicitar dieta especial, justificar una falta (**no se justificarán faltas que no se hayan notificado y justificado en tiempo y forma a través del mail**)... Debéis hacerlo en ese horario, pues a las 10 horas se pasa la lista de comensales. Para urgencias llamar al centro, pues no estamos toda la mañana en el despacho y no vemos el correo.

PAGOS

El pago del comedor se hará por giro bancario entre los días 5 y 10 del mes siguiente (en octubre se paga septiembre, en noviembre se paga diciembre...). A excepción de los meses de diciembre (se pasará el recibo la semana del 25 de diciembre) y junio (se pasará el recibo la semana del 24 de junio). El recibo del mes de septiembre se pasará la semana del 14 de octubre, pues estamos a la espera de que se publique el listado definitivo de las becas de comedor.

APP

Ya está disponible la APP de COES donde podéis obtener información de menús, lo que han comido vuestros/as hijos/as, si han repetido... Las familias que no estén registradas del curso pasado deben hacerlo siguiendo este manual: [APP COES.pdf](#)

Para el registro en la app necesitaréis el NIA de vuestro/a hijo/a que podéis consultar en Webfamilia haciendo clic sobre el nombre. Para cualquier duda podéis pasar por el despacho de 9 a 9.30h cualquier día de la semana para que Marga o Inés os ayuden.

INFANTIL 3 AÑOS

Informaros que los alumnos/as de 3 años que se quedan en servicio de comedor hasta las 17h, después de comer harán la siesta en el aula de psicomotricidad. Necesitamos nos traigan una almohada/cojín y una sábana finita (**tamaño cuna**), todo ello en una bolsa de tela marcada con el nombre del alumno/a. Esta bolsa la deben colgar los niños y niñas en su percha correspondiente y el monitor las llevará al aula cada lunes.

Gracias por vuestra colaboración.

Un saludo,
Inés y Marga